
待
機
児
対
策
と
し
て
区
長
が
提

案
し
た
内
容
は
、
次
の
三
点
で
す
。

①
認
可
保
育
園

19
園
で
定
員
を

２
０
０
人
増
や
す
。

②
認
証
保
育
園
の
保
育
料
を
認
可

園
と
同
様
に
軽
減
す
る
。

③
保
育
園
の
５
才
児
を
近
隣
の
小

学
校
に
移
し
て
保
育
し
、
保
育
園

の
空
き
ス
ペ
ー
ス
で
待
機
児
を
保

育
。南

が
問
題
あ
り
と
思
う
の
は
③

案
で
す
。
そ
の
理
由
は
２
点
。

第
一
は
、
行
政
内
部
の
検
討
を
し

な
い
ま
ま
区
長
が
突
然
提
案
し
た

こ
と
。

区
は
今
年
５
月
に
、
『
保
・
幼
・

小
連
携
の
推
進
に
関
す
る
検
討
委

員
会
』
を
立
ち
上
げ
、
保
育
園
と

幼
稚
園
の
子
ど
も
が
小
学
校
に
ス

ム
ー
ズ
に
つ
な
が
る
よ
う
就
学
前

か
ら
ど
う
連
携
す
れ
ば
い
い
か
を

検
討
さ
せ
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
区
長
が
提
案
し
た
③
案

は
、
本
来
な
ら
こ
の
委
員
会
で
検

討
に
付
し
て
提
案
さ
れ
る
べ
き
だ
っ

た
に
の
に
、
実
際
は
ま
っ
た
く
さ

れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
。
南
が
議

事
録
の
公
開
を
求
め
る
と
、
「
つ

く
っ
て
い
な
い
」
こ
と
を
理
由
に

公
開
せ
ず
、
提
供
さ
れ
た
レ
ジ
メ

に
も
一
切
議
題
に
な
っ
て
い
ま
せ

ん
で
し
た
。

12
月

14
日
に
開
か
れ
た
４
回

目
の
検
討
委
員
会
で
よ
う
や
く
議

題
に
な
っ
た
も
の
の
、
関
係
委
員

か
ら
異
論
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
提

案
か
ら
２
ヶ
月
も
経
っ
て
の
事
で

す
。検

討
委
員
会
の
委
員
は
、
学
識

経
験
者
、
公
立
学
校
の
管
理
職
、

公
立
の
保
育
園
と
幼
稚
園
の
管
理

職
、
私
立
の
保
育
園
と
幼
稚
園
の

代
表
、
そ
れ
に
区
の
子
ど
も
未
来

事
業
部
長
、
教
育
委
員
会
次
長
な

ど
で
構
成
さ
れ
て
い
ま
す
。

南
は
、
12
月

14
日
の
委
員
会
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待機児解消を保・幼・小連携と
リンクさせるなんて

子どもは健やかに育つの？

以前報告しましたが、区長提案の待機児対策は議論ないままに進めらるようとし

ていることがわかりました。区長の思い付きではないかという憶測さえあります。

とんだ
待機児対策

行
政
内
部
で
の
検
討
し
な

い
ま
ま
提
案

三
つ
の
待
機
児
対
策

待
機
児
対
策
と
リ
ン
ク
す

る
こ
と
に
問
題
あ
り
と



を
傍
聴
し
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
保
育
課
長
か
ら
『
保
育

園
待
機
児
解
消
策
の
概
要
に
つ
い

て
』
の
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。
ま

ず
、
学
校
長
の
委
員
か
ら
出
さ
れ

た
意
見
は
、
「
待
機
児
対
策
と
し

て
５
歳
児
だ
け
が
学
校
に
入
る
の

は
、
私
は
違
う
と
思
う
」
「
幼
児

の
心
理
や
実
態
を
理
解
し
な
い
と

い
け
な
い
」
と
い
う
内
容
で
し
た
。

南
は
聞
い
て
い
て
、
や
っ
ぱ
り
子

ど
も
の
こ
と
を
考
え
て
い
る
人
の

発
言
だ
な
と
思
い
う
れ
し
く
な
り

ま
し
た
。
ま
た
、
保
育
園
長
の
委

員
は
、
「
５
歳
児
だ
け
が
学
校
に

行
く
と
（
そ
こ
で
は
）
最
年
少
に

な
る
の
で
、
４
歳
児
も
一
緒
の
ほ

う
が
い
い
」
と
い
う
も
の
で
し
た
。

こ
の
発
言
は
、
区
長
提
案
に
賛
成

の
立
場
で
す
が
、
そ
れ
で
も
、
５

歳
児
だ
け
切
り
離
し
て
保
育
を
す

る
こ
と
は
問
題
あ
り
と
い
う
こ
と

で
す
。

区
長
提
案
を
先
に
し
行
っ
て
、

委
員
会
に
は
事
後
承
諾
、
つ
ま
り

ア
リ
バ
イ
作
り
で
議
題
に
し
て
も

委
員
か
ら
は
異
論
が
出
て
、
了
解

さ
れ
て
は
い
な
い
の
で
す
。

こ
ん
な
提
案
の
や
り
方
は
問
題
で

す
。
ま
た
、
子
ど
も
に
と
っ
て
決

し
て
い
い
結
果
を
生
ま
な
い
保
育

は
や
る
べ
き
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

待
機
児
解
消
を
、
認
可
保
育
園

の
増
設
で
取
り
組
も
う
と
し
な
い

区
の
姿
勢
は
問
題
で
す
。

数
年
後
に
は
子
ど
も
の
数
が
減

る
こ
と
を
理
由
に
し
て
い
ま
す
が
、

本
当
に
減
る
の
で
し
ょ
う
か
。

働
き
続
け
た
い
女
性
は
増
え
る
一

方
で
す
。
ま
た
、
区
は
、
子
育
て

世
代
の
転
入
を
図
る
た
め
に
区
民

住
宅
を
整
備
す
る
と
説
明
し
て
き

ま
し
た
。

本
格
的
な
解
消
策
は
、
子
ど
も

の
定
員
に
見
合
っ
た
保
育
士
が
そ

ろ
っ
て
い
る
認
可
保
育
園
を
つ
く

る
こ
と
が
一
番
の
対
策
で
す
。

手
足
を
伸
ば
し
て
遊
べ
る
広
さ
が

あ
る
園
庭
、
０
歳
の
赤
ち
ゃ
ん
が

い
っ
ぱ
い
は
い
は
い
で
き
る
保
育

室
、
安
全
な
給
食
を
提
供
で
き
る

調
理
場
と
調
理
師
、
栄
養
士
、
看

護
士
な
ど
、
子
育
て
に
必
要
な
職

員
を
そ
ろ
え
る
に
は
、
や
は
り
認

可
保
育
園
な
の
で
す
。

「
早
く
、
認
可
保
育
園
を
つ
く
れ
ー
」

と
、
品
川
区
に
み
ん
な
で
要
請
し

ま
し
ょ
う
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

待
機
児
解
消
は
認
可
保
育

園
の
増
設
で
こ
そ

頓珍漢な発言で父母の願いつぶす

新日本婦人の会と保育問題協議会が提出

した、保育園の増設を求める請願は自・

公・民・無所属の反対で不採択に。自民・

井桁敦子議員の反対理由を紹介します。

「新しく保育園をどんどん、箱ありきで

待機児を解消させていこうというやり方

も古い」。保育園を箱物といって切り捨

てていること、また、仕事と子そだてを

両立させたい女性の気持ちを理解しない

のです。ご自分はどうするのでしょうか。


